

えがお



高野小学校 第2学年
学年便り
令和6年10月31日

朝夕の冷え込みとともに日暮れ時も早くなり、急な季節の変化を感じるようになりました。芸術の秋、スポーツの秋など、秋は何事にも集中して取り組むことのできる季節です。子どもたちには、秋の深まりを感じながら、学習や創作活動などあらゆる場面で力を発揮してほしいと思います。

学習予定

教科	単元名		
国語	<ul style="list-style-type: none">・お話のさくしゃになろう・紙コップ花火の作り方・おもちゃの作り方をせつめいしよう・にたいみのことば、はんたいいみのことば・せかいーの話 ・かん字のひろば	音楽	<ul style="list-style-type: none">・くりかえしを見つけよう・いろいろながっきの音をさがそう
算数	<ul style="list-style-type: none">・かけ算九九づくり	図工	<ul style="list-style-type: none">・おもいでをかたちに
生活	<ul style="list-style-type: none">・町の人につたえたい・おもちゃを作ってみよう	体育	<ul style="list-style-type: none">・持久走 鬼遊び・マット遊び
		道徳	<ul style="list-style-type: none">・きいろいベンチ・ありがとう、りょうたさん・学びゆうえんのさつまいも・「三くみ大すき」

<お知らせとお願い>

☆サツマイモ掘りについて☆

11月5日(火)にサツマイモ掘りを行います。持ち物は、軍手、記名をしたビニール袋(サツマイモを入れるので破れにくいもの)、長靴(必要な人)となります。

☆業間マラソンについて☆

持久走記録会に向けて、業間マラソン(中休み)が始まります。実施期間は、11月12日(火)～11月29日(金)です。水筒や汗拭きタオルを持たせてください。

☆かけ算の練習☆

算数ではかけ算の学習が始まり、九九を唱える声が各教室から聞こえてきます。10月には2～5のどん、11月には6～9のどんを学習します。九九カードを使って暗記にも挑戦しています。宿題にも出していますので、お家でも確認や励ましの声かけをお願いします。

<町たんけん>

生活科で10月24日(木)に町探検を行いました。見学先の方へ質問をしたり、見学時のマナーを学んだりしながら、たくさんのおどろきや発見があり、充実した学びができました。見学先の方やボランティア保護者の方への感謝の気持ちをもちながら、まとめの学習を進めていきます。

